
 
 

N. 37 Reg. Del. 
 

Deliberazione del Consiglio Comunale 

 

OGGETTO:                                

 

 

L'anno duemilaventi il giorno 23 del mese di ottobre alle ore 18:25 nei locali della 

Biblioteca comunale, siti in via P. Galluppi, nel rispetto delle regole precauzionali det-

tate dalla legge e dall’emergenza COVID-19, si è riunito il Consiglio Comunale in ses-

sione straordinaria di prima convocazione.  

Risultano presenti i sigg.: 

 Pres. Ass.   Pres Ass. 

Maurizio De Nisi X   Veronica Gugliotta  X 

Anna Bartucca X   Giuseppe Pellegrino X  

Antonio Carchedi X   Concetta Maria Raimondi  X 

Bruno Giovanni Caruso X   Anna Lisa  Rondinelli X  

Tommasino Diaco X   Francesco Rondinelli X  

Rosalba Galati X   Francesco Zoccali X  

Francesco Gugliotta  X     

Presenti n. 10- Assenti n. 3 

Partecipa con funzioni consultive, referenti, di assistenza e verbalizzazione (art. 97, 

comma 4°, lett. a), D.lgs. 18 agosto 2000, n. 267) il Segretario Comunale Dott. Antonio 

Grutteria. 

Presiede il Presidente Sig. Tommasino Diaco il quale, constatato il numero legale degli 

intervenuti, dichiara aperta la seduta, invitando il Consiglio Comunale a prendere in 

esame l’argomento in oggetto indicato. La seduta è pubblica con ingresso contingen-

tato. 

* * * * * * * * * * * * * * 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Premesso che con G.M. n. 122/2017 è stata approvata la convenzione per la gestione 

dell’Isola Ecologica con il Comune di Francavilla Angitola 

RINNOVO CONVENZIONE PER GESTIONE DELL’ISOLA ECOLOGICA CON IL CO-

MUNE DI FRANCAVILLA ANGITOLA. RINVIO. 

COMUNE DI FILADELFIA 
Provincia di Vibo Valentia 

 
 

 



VISTA la richiesta del Sindaco del Comune di Francavilla Angitola con la quale richiede 

di utilizzare l’Isola Ecologica Comunale di Filadelfia attraverso l’assegnazione di 

un’area dedicata dove posizionare appositi scarrabili atti a contenere la raccolta diffe-

renziata provenente dalla raccolta Porta a Porta divisi per tipologie;  

VISTE le modalità di gestione dell’Isola Ecologica con cui vengono indicati le frequenze 

e le modalità di accesso per i cittadini residenti nei Comuni in Convenzione, attraverso 

un controllo dei rifiuti in entrata, separandoli a modo secondo i codici CER senza im-

purità, condizione indispensabile per essere accettato negli impianti di riciclaggio;   

CONSIDERATA la volontà degli Enti di condividere a livello extraterritoriale le criticità del 

sistema rifiuti e di favorire una migliore gestione del sistema a livello distrettuale e non 

solo locale, consapevoli che i comportamenti virtuosi dei cittadini non sono prerogative 

di pochi; 

VISTA  la necessità di incrementare i quantitativi di frazioni riciclabile da conferire alle 

piattaforme contenendo le spese per il trasporto dei materiali alle piattaforme autoriz-

zate dai consorzi di filiera; 

CONSIDERATO che il territorio dei Comuni interessati è limitrofo; 

VALUTATA la posizione ideale e geografica che può a pieno titolo proporsi come punto 

di incrocio della gestione della materia prima seconda differenziata a livello distrettuale 

e definire di fatto una gestione associata dei rifiuti differenziati; 

VISTA la continuità e affinità territoriale oltre che le motivazioni di avveduta ragione sto-

rica tra i Comuni di Filadelfia e Francavilla Angitola; 

VISTA la proposta di rinnovo di Convenzione tra i Comuni di Francavilla Angitola e Fila-

delfia per il conferimento delle sole frazioni riciclabili, degli ingombranti e dei RAEE pro-

venienti dalla raccolta urbana dei Comuni di Filadelfia e Francavilla Angitola, all’Isola Eco-

logica di Filadelfia, (Allegato A) composta da n. 16 articoli, che si allega alla presente 

deliberazioni, per farne parte integrante e sostanziale; 

VISTO lo statuto comunale; 

VISTO: 

 il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, recante: “Testo unico delle leggi sull'ordinamento 

degli enti locali” e s.m.; 

 il D.Lgs. 30 marzo 2001, n. 165, recante: “Norme generali sull’ordinamento del 

lavoro alle dipendenze delle amministrazioni pubbliche” e s.m.i; 

Udita l’introduzione del Vicesindaco Bartucca, il quale richiede il rinvio del punto in og-

getto, dal momento che è ancora necessario attendere alcuni giorni per acquisire ulte-

riore documentazione; 

Il Consigliere Carchedi chiede sul punto la conferenza dei Capigruppo; 

Con unanime votazione 

 

DELIBERA 

 

le premesse costituiscono parte integrante e sostanziale del presente provvedimento.  

Di rinviare il punto in oggetto alla prossima seduta Consiliare. 


